

Mejoras de las condiciones de seguridad de la red convencional

Adif licita la instalación de más de 5 km de cerramientos en distintos puntos de la provincia de Sevilla

- La actuación responde a la necesidad de reforzar la infraestructura en el entorno de poblaciones que han experimentado un importante crecimiento urbano, con el fin de disuadir de intrusiones y tránsitos indebidos por las vías
- Se instalarán nuevos vallados en los términos municipales de Sevilla, Dos Hermanas, Valencina de la Concepción, Sanlúcar la Mayor y Alcalá de Guadaira

07 NOVIEMBRE 2025

Adif ha licitado la reposición y ejecución de 5,5 km de cerramientos en distintos puntos kilométricos de la red convencional en la provincia de Sevilla, con un presupuesto de 3,3 millones de euros.

Las actuaciones responden a la necesidad de reforzar la infraestructura en el entorno de poblaciones que han experimentado un importante crecimiento urbano en los últimos años, con el fin de disuadir de intrusiones y tránsitos indebidos por las vías.

Los nuevos cerramientos se instalarán en la línea Sevilla-Cádiz, en el entorno de los municipios de Dos Hermanas y Sevilla; en la línea Sevilla-Huelva, a su paso por Valencina de la Concepción y Sanlúcar la Mayor; y en la línea Bifurcación Tamarguillo-La Salud, en los términos municipales de Sevilla y Alcalá de Guadaira.

La instalación de cerramientos en estos ámbitos favorece el tránsito por los pasos habilitados, incrementando las condiciones de seguridad tanto para los ciudadanos como para las circulaciones ferroviarias.

Esta actuación contribuye a la consecución de diferentes Objetivos de Desarrollo Sostenible 3 (Salud y Bienestar), 9 (Industria, Innovación e Infraestructura) y 11 (Ciudades y Comunidades Sostenibles).

Delegación de Comunicación Sur
Avda. Kansas City, S/N Buzón 10. 41007 – Sevilla
Tlf.: 954485023 y 954485408 Fax: 954485425

prensasur@adif.es

Esta información puede ser utilizada en su integridad o en parte sin necesidad de citar fuentes

www.adif.es